## Foro de São Paulo junto a la verdad de Cuba

En el encuentro de solidaridad con Cuba participaron representantes de los partidos políticos y organizaciones de la izquierda latinoamericana y caribeña, quienes ratificaron la decisión de defender el ejemplo de la Revolución Cubana y su significado para las causas justas del mundo

Autor: Freddy Pérez Cabrera | internet@granma.cu

21 de julio de 2021 00:07:25

La convicción de que Cuba vencerá la actual arremetida del Gobierno estadounidense fue ratificada este martes por Rogelio Polanco Fuentes, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y jefe de su Departamento Ideológico, en el Encuentro virtual Cuba vencerá, del Foro de São Paulo con el Partido Comunista de Cuba.

«Nuestra Patria revolucionaria sigue en pie frente al bloqueo, las agresiones y el terrorismo que se nos quiere imponer», aseguró Polanco, quien denunció en el cónclave la arremetida mediática sin precedentes contra el proceso revolucionario cubano ante los más recientes acontecimientos ocurridos en la Mayor de las Antillas.

Dijo, que hoy la Isla insurrecta está viviendo uno de los capítulos de la llamada guerra no convencional, en la cual se siguen tácticas de una supuesta lucha no violenta para generar caos e inestabilidad, todo lo cual pertenece al manual de acciones manipuladoras potenciadas a través de las plataformas virtuales, que replican noticias falsas y tergiversan la verdad.

En el encuentro de solidaridad con Cuba participaron representantes de los partidos políticos y organizaciones de la izquierda latinoamericana y caribeña, quienes ratificaron la decisión de defender el ejemplo de la Revolución Cubana y su significado para las causas justas del mundo.

El Foro de São Paulo surgió en 1990, a raíz de la convocatoria de Luiz Inácio Lula da Silva y de Fidel, para celebrar el primer encuentro de los movimientos y partidos políticos de izquierda de América Latina y el Caribe, y constituye un espacio donde las fuerzas progresistas se reúnen para coordinar acciones con el propósito de combatir al neoliberalismo, al capitalismo y sus políticas antipopulares.

## Cuba vencerá

La resistencia del pueblo cubano en la defensa de su Revolución fue reafirmada por el miembro del Secretariado del Comité Central del Partido, Rogelio Polanco, al intervenir en la reunión virtual del Foro de São Paulo, para apoyar a la Mayor de las Antillas tras los intentos de desestabilización promovidos y financiados desde el exterior en fechas recientes.

Johana Tablada, subdirectora de Estados Unidos del Ministerio cubano de Relaciones Exteriores, precisó que en estos momentos existe una campaña de presiones brutales del Gobierno de EE. UU. hacia países que no se han pronunciado contra la Isla, principalmente gobiernos de América Latina. También aseguró que es un honor participar en esta sesión llena de solidaridad, de amor y de respeto por la causa noble de nuestro pueblo y su Revolución socialista tantas veces agredida, y argumentó cómo Cuba ha estado, una vez más, bajo un intento vergonzoso y fallido de EE. UU. de destruir lo que amamos.

Al moderar el evento, Mónica Valente, secretaria ejecutiva del ente regional, catalogó los hechos como un capítulo vencido por la unidad del pueblo cubano junto a su Gobierno y Partido. Responsabilizó al criminal bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos como el principal obstáculo para el desarrollo social de la isla caribeña.

Añadió que, desde hace seis décadas, el pueblo cubano sufre penurias por esta hostil política, recrudecida durante el Gobierno de Donald Trump y que el actual presidente Joe Biden no ha variado. Lo ejemplificó con la inclusión de Cuba en la lista de países patrocinadores del terrorismo y con las sanciones aplicadas a 35 cargueros venezolanos por transportar petróleo hacia el archipiélago.

«En junio, la onu aprobó nuevamente la Resolución que pide el levantamiento del bloqueo a Cuba, con 184 votos a favor», aseguró la máxima representante del Foro de São Paulo, y rememoró que el pasado 11 de julio se llamó al caos y se apagó la noticia de que la Isla había logrado la primera vacuna anti-covid en Latinoamérica, algo generado por un diseño de guerra no convencional desde el ciberespacio.

Similar fue el criterio de Shen Beili, vicejefa del Departamento Internacional del Comité Central del Partido Comunista de China, quien reconoció que la política de cerco económico de la Casa Blanca provoca sufrimientos y penurias al pueblo cubano.

Hizo un llamado al Gobierno de Estados Unidos a mejorar las relaciones con Cuba, de acuerdo con los principios de la Carta de la onu porque «no se puede negar los derechos del pueblo cubano por su búsqueda de felicidad y desarrollo», y añadió que su Gobierno se opone a la imposición de sanciones internacionales, apoya firmemente el respeto a la soberanía de cada país y el derecho a la autodeterminación.

Concluyó sus palabras reafirmando que se van a reforzar las relaciones amistosas entre China y Cuba, y que se trabajará por un mayor intercambio bilateral y el fortalecimiento de los nexos culturales.

La inquebrantable amistad con el pueblo cubano fue defendida, también, por los representantes del Partido Comunista de Vietnam y de Argentina, quienes recordaron la labor de desinformación de los medios de comunicación masiva en tratar de ocultar la verdad y levantar campañas mediáticas a favor de un golpe de Estado en la isla caribeña.

Carlos Alejandro, del Frente Amplio de Uruguay, hizo mención a un acto ocurrido este mismo día frente a la Embajada cubana en Montevideo, en el cual se explicaron las

características de la nueva agresión imperial, y se patentizó la solidaridad con la Revolución Cubana.

Jaime Caycedo, secretario general del Partido Comunista de Colombia, hizo referencia a los esfuerzos de Cuba por la paz continental y por lograr la firma de un acuerdo para acabar con la guerra en su país.

Asimismo, denunció los actos cobardes y agresiones sufridas por la embajada cubana en Bogotá, el fin de semana último.

Leonel Falcón, del Partido Humanista de Perú, ratificó el compromiso de su pueblo con la defensa de la Revolución Cubana, y recordó la ayuda recibida desde nuestro país por el contingente Henry Reeve, en diferentes momentos, para combatir pandemias y catástrofes. Mencionó el gesto del líder de la Revolución Fidel Castro, para donar su sangre y socorrer a las víctimas del terremoto ocurrido en 1970. «Los agradecidos peruanos no le podemos negar nuestra solidaridad a Cuba».

El evento, transmitido en línea a través de las plataformas virtuales YouTube, Facebook, Twitter y el sitio web del Foro, contó, además, con más de 14 intervenciones de partidos y organizaciones de disímiles latitudes.